
 

 

ПРОТОКОЛ 
Общего собрания членов секции «Дизайн моды» ОТРО «Санкт-Петербургский Союз дизайнеров» 

г. Санкт-Петербург «24» апреля 2024 года 
 
 
Общее количество членов секции: 60 
Количество зарегистрированных на Общем собрании членов секции: 
31 (11 очно, 4 он-лайн, 16 по доверенности) 
 
На собрании присутствует председатель Правления СПб Союза дизайнеров Дужников С.Ю. 
Кворум Общего собрания секции: имеется. 
 
Общее собрание секции открыто в 20:00 24 апреля 2024 года 
1. Выборы председателя и секретаря Общего собрания членов секции «Дизайн моды». На 

должность председателя и секретаря Общего собрания выбраны: Шишанова А.И., Слуцкая П.Г. 
2. Вопросы повестки дня общего собрания членов секции «Дизайн моды»: 
2.1. Выборы делегатов для участия в XIX ежегодной отчетной Конференции ОТРО «Санкт-
Петербургский Союз дизайнеров» 18 мая 2024 года. 
 
Делегатами для участия в XIX Конференции от секции «Дизайн моды» избраны: 
 
Головина В. А. 
Грицаева А. С. 
Кузнецова М. М. 
Кобалия М. З.  
Корягина Е. И. 
Матюхина О. В. 
Навальная Е. Г. 
Селюта И. Ю.  
Слуцкая П. Г. 
Паж Ж. А. 
Шарук Р. И. 
Шишанова А. И. 
 
Результаты голосования: Единогласно. 
 
  2.2. Выдвижение кандидатов на получение Почетного знака СПб СД «За заслуги в развитии 
дизайна». 
Кандидатом на получение Почетного знака СПб СД «За заслуги в развитии дизайна» выдвинута 
Александра Ивановна Соколова. 
 
Результаты голосования: Единогласно. 
 
3. Обсуждение творческих достижений, планов  и предложений членов секции дизайна Моды: 
3.1. Екатерина Навальная предложила дополнить список членов Союза активной ссылкой, 
позволяющей переходить на краткое портфолио дизайнера или информацию о деятельности. 
3.2. Роман Шарук рассказал о проблемах с маркировкой одежды и о вебинаре по маркировке от 
фонда «Мой бизнес». 
3.3. Жанна Паж рассказала о возможностях проекта «Петербургский дизайн». 
3.4. Любовь Семенова пригласила членов секции на защиту дипломных проектов кафедры дизайна 
обуви СПБГУПТД. 
3.5. Полина Слуцкая пригласила членов секции на показ конкурса «Лучшие выпускные коллекции». 
3.6. Майя Кузнецова рассказала об авторском методе преподавания конструирования в школе 
дизайна АРТИЗИЯ. 
3.7. Алёна Шишанова рассказала о членах секции дизайна моды, получивших «молодежную 
стипендию министерства культуры». 



 

 

3.8. Ирина Селюта предложила провести «Модную среду в Союзе дизайнеров» на тему «Директор — 
не друг и не враг». 
3.9. Вероника Головина рассказала о создании сценических костюмов для музыканта Niletto и работе 
над костюмами для съемок клипов и рекламы. 
3.10. Николай Фомичев рассказал о своем бренде и пригласил членов секции к себе в мастерскую. 
 
 
4. После обсуждения было принято решение составить запрос от секции дизайна моды: 
 4.1. О праве бесплатного посещения музеев для членов Союза дизайнеров. 
 4.2. О формировании информационного ресурса и активной ссылки на сайте для представления 
членов Союза.  
 4.3. О проведения выставок членов секции дизайна моды в помещении Союза на Мойке 8. 
 
Результаты голосования: Единогласно. 
 
5. Представители секции графический дизайн Виктор Иванович Боковня и Давид Робертович Авакян 
пригласили участников собрания секции дизайна моды познакомиться с презентацией по изменениям 
в Уставе ОТРО «Санкт-Петербургский Союз дизайнеров». После выступления Майи Михайловны 
Кузнецовой было вынесено предложение рекомендовать членам секции дизайна моды ознакомиться 
с текстом новой редакции Устава ОТРО «Санкт-Петербургский Союз дизайнеров». 
 
Результаты голосования:  
За — 8 
Воздержался — 1 
*конференция зум к тому моменту уже завершилась и некоторые участники покинули собрание, в  
связи с позднем временем суток. 
 
 
 
 
Председатель Общего собрания Шишанова А. И. 
Секретарь Общего собрания Слуцкая П. Г. 


